

12. Soumis un rapport de la sous-commission de la *Gazette Municipale* en réponse aux questions posées par M. l'échevin Larivière à l'assemblée du Conseil, tenue le 4 novembre, 1904.

Sur proposition de M. l'échevin Payette, appuyé par M. l'échevin Carter, il est

Résolu: De soumettre le rapport de ladite sous-commission au Conseil et d'ajouter, en réponse à la 5e question, que la Commission des Finances est d'opinion que la *Gazette Municipale* est très utile en ce qu'elle donne au public un résumé de tout ce qui se fait dans les différentes Commissions et au Conseil, et comme elle n'existe que depuis neuf mois seulement, cette Commission croit à de meilleurs résultats pour l'avenir et recommande d'en continuer la publication.

13. Soumise une lettre de la compagnie "The United States Fidelity Guarantee" offrant d'assurer les employés municipaux.

Résolu: De prier le trésorier de la Ville, M. Robb, d'écrire aux différentes compagnies de garantie et de leur demander d'envoyer leurs taux d'assurances pour l'année 1905, deux semaines avant l'expiration des polices actuelles.

14. Soumise une lettre du "Board of Trade" au sujet de l'enlèvement de la neige des rues des trottoirs.

Renvoyée à la Commission du Revenu.

15. La question de l'avenue Bagg étant de nouveau discutée, il est

Résolu: De la référer aux avocats de la Ville afin qu'ils obtiennent du département de la Voirie les renseignements nécessaires au sujet de tout ce qui pourrait exister dans cette rue de nature à causer des dommages.

17. Étant soumis (1) un rapport des estimateurs de la Ville au sujet de leurs travaux en rapport avec certaines expropriations; (2) une lettre des commissaires au sujet de l'expropriation de la Côte Saint-Lambert; (3) réclamations des témoins re expropriation de la rue Amherst.

Renvoyés au département des Expropriations.

17. Étant soumis le rapport des estimateurs de la Ville au sujet de certains demandes d'exemption de taxes, il est

Résolu: De le renvoyer aux avocats de la Ville pour en obtenir leur opinion quant à la légalité de ces exemptions.

18. Étant soumis un compte de M. Fortier, libraire, pour 2 plumes-fontaines, il est

Résolu: De le renvoyer à M. L.-J. Ethier, avocat de la Ville.

19. Les demandes suivantes pour des situations sont soumises et déposées sur le bureau: de MM. D.-J. Hushion, C.-D. Lippé, E.-J. Dubeau, D. Loynachan et P. Brennan.

20. Soumise une requête de citoyens de la rue Mackay, s'opposant à la construction d'un égout sur ladite rue.

Résolu: De soumettre cette requête à l'inspecteur de la Ville avec prière de faire rapport sur la possibilité de faire droit à la demande des réquerants et de suggérer ce qu'il croira opportun dans les circonstances.

21. Soumise et lue une lettre de MM. Ethier & Archambault relativement à l'affaire Hamel.

Déposée sur le bureau.

22. Soumis un compte pour certaines réparations faites au Château de Ramesay.

A ce sujet une délégation de la Société des Numismates est entendue par la Commission, et il est

Résolu: De soumettre cette question à une sous-commission composée de MM. les échevins Sadler et Payette.

23. Soumis le compte rendu des opérations de la trésorerie pour la semaine finissant le jeudi, 1er décembre:

Encaisse—(Au début de la semaine)	\$ 10,682.69
Balance en banques—(Au début de la semaine)	768,998.20
Débours d'administration	134,660.17
Perception du Revenu (Taxes, etc)	80,555.20
Encaisse—(A l'expiration de la semaine)	15,951.20
Balance en banques—(A l'expiration de la sem.)	709,169.40

24. Les minutes de la sous-commission des Réclamations, en date du 30 novembre, 1904 recommandant de payer certaines réclamations s'élevant à \$238.20 et d'en rejeter d'autres sont approuvées, et il est

Résolu: De faire rapport au Conseil quant aux réclamations que l'on recommande de payer.

25. La réclamation de MM. H. Prévost & Cie., pour inondation, est renvoyée aux avocats de la Ville avec autorisation de la régler aux meilleures conditions possibles pour la Ville.

26. Les minutes de la sous-commission de la Papeterie, en date du 14 novembre, 1904 sont approuvées.

27. La question de l'expropriation de la 2e section de la rue Saint-Laurent et de la 2e section de la rue Saint-Antoine et de la rampe de la traverse Longueuil étant soulevée, il est

12. Submitted the report of the *Municipal Gazette* sub-committee in answer to questions put by Ald. Larivière at Council meeting, held the 4th of November, 1904.

On motion of Ald. Payette, seconded by Ald. Carter, it was

Resolved: To submit the report of said sub-committee to the Council and to add that, in answer to the 5th question, the Finance Committee is of the opinion that the *Municipal Gazette* is very useful, as it gives to the public a résumé of what transpires in the various Committees as well as in the City Council, and as it is in existence only since 9 months, this Committee believes in better results for the future and recommends a continuance of its publication.

13. Submitted a letter from the United States Fidelity Guarantee Co., offering to insure civic employees.

Resolved: To instruct Mr. Robb, City Treasurer, to communicate with the various Guarantee Companies and request them to send in their insurance rates for 1905, two weeks before the expiry of the present policies.

14. Submitted a letter from the Board of Trade, in connection with the removal of snow from streets and sidewalks.

Referred to Revenue Committee.

15. The question re Bagg avenue having again been brought up, it was

Resolved: To refer the same to the City Attorneys so that they may obtain from the Road department, the necessary information leading to reveal anything that might exist in said avenue liable to cause damages.

16. Submitted (1) a report from the Assessors regarding their work in connection with certain expropriations; (2) a letter from the Commissioners touching the expropriation of St. Lambert Hill; (3) claims from the witnesses in the matter of the expropriation of Amherst street.

Referred to the Expropriation department.

17. The report of the Assessors regarding certain requests of exemption from taxes, having been submitted, it was

Resolved: To refer the same to the City Attorneys requesting their opinion upon the legality of these exemptions.

18. An account for two fountain pens from Mr. Fortier, stationer, having been submitted, it was

Resolved: To refer the same to Mr. L. J. Ethier, City Attorney.

19. The following applications for situations were submitted:

From Messrs. D. J. Hushion, C. D. Lippé, E. J. Dubeau, D. Loynachan and P. Brennan.

Laid on the table.

20. Submitted a petition from citizens, residing on Mackay street, objecting to the construction of a sewer in said street.

Resolved: To submit the same to the City Surveyor, requesting him to report upon the possibility of allowing said petition, and to suggest whatever he deems advisable under the circumstances.

21. Submitted and read a letter from Messrs. Ethier and Archambault, City Attorneys, upon the Hamel matter.

Laid on the table.

22. Submitted an account in connection with certain repairs to the "Château de Ramesay."

A delegation from the Numismatic Society was heard by the Committee upon this question, and, it was

Resolved: To submit the same to a sub-committee, composed of Ald. Sadler and Payette.

23. Submitted report of transactions in the treasury. Report of the week ending Thursday, December 1st, at noon:

Cash on hand—(At beginning of week)	\$10,682.69
Balance in banks—(At beginning of week)	768,998.20
Committee Disbursements	134,660.17
Revenue Collections—(Taxes, etc.)	80,555.20
Cash on hand—(At end of week)	15,951.20
Balance in banks—(At end of week)	709,169.40

24. The minutes of the sub-committee on Claims bearing date the 20th of November, 1904, recommending the payment of certain claims, amounting to \$238.20, and the rejection of others, having been approved of, it was

Resolved: To report to Council that the claims recommended to be paid, be acquitted.

25. The claim of Messrs. Prévost & Co., for damages caused by flood, was referred to the City Attorneys with authority to settle the same in the best interests of the City.

26. The minutes of the Stationery sub-committee, bearing date the 14th of November, 1904, were approved of.

27. The question of expropriating the 2nd section of St. Lawrence street, the 2nd section of St. Antoine street and the ramp of Longueuil ferry, having been brought up, it was